第8回少年立春式 2月9日 っを無駄に過ごすことなく 第8回少年立春

NHK番組で明和町を紹介

元産キュウリ全国へ発信

式がふるさと産業文化館で開 決意を述べる田□さん 石

ました。 を代表して田口詳子さんが に過ごします」と決意を述 顔として最後の1年を大切 精一杯生きて、 持って進んでいってほしい」 「今を無駄に過ごすことなく、 式では、 .励。また、2年生115人 川純也さんから「目標を 明和中学校 ح

NHKレポーターにキュウリの説明をする野本さん

取材に訪れたもので、

早朝よ

栽培の取り組みについての

られ、 り行われた撮影は野本さん所 ターに野本さん本人が指導し 法や水やりの方法をレポー 有のハウス内で7時から始め 模様をレポート。収穫の方 様子と出荷場での出荷作業 キュウリの栽培や収穫 取材を受けた野本さ

改善グループのキュウリ料理 キュウリ部会会長の野本敏夫 に取材に訪れ、 の撮影スタッフ4人が明和町 ん」もぎたて!新鮮キュウリ 3月2日、 「こんにちは (千津井) と町農家生活 NHKテレビ番 JA館林市 いっとらけ

で紹介できてうれしいです」と

た朝取りのキュウリがテレビ

笑顔で話していました。

んは

「私たちの、

思いを込め

紹介しました。 ドなど8品目の料理を作り、 汁、シャーベット、ごま味サン 取れた新鮮なキュウリを使っ 完成した料理をレポーターに よるキュウリ料理作りが行わ 農家生活改善グループ会員に 中央公民館調理室では、 酢豚、 12人の会員により地元で ちらし寿司、 味噌

シーン等を撮影しました。

これは、

東毛地域のキュウ

に良いのでぜひ、 食も進みますし、とても健康 キュウリを使い熱を加えたこ (南大島)は 「地元の新鮮な 料理は、 同会会長の小池富美江さん あっさりとしてて 皆さんも試



キュウリ料理に取り組む皆さん

しい食材がありますよ」と紹 介していました。 してください。 地元にはお

枯草火災を防ぐため 利根川河川敷枯草焼却

3年生を代表して



瞬く間に燃え広がる枯草

明和管内(斗合田から大輪地先まで)の利 根川河川敷枯草焼却が、町消防団員や明和分 署職員等により2月12日に行われました。

午前9時に各分団に分かれて一斉に焼却が 開始されると、瞬く間に燃え広がり、河川敷 の至る所で煙が立ち昇りました。枯草焼却は 消防団員らの監視のもと管内河川敷の広範囲 を焼却し正午ごろまで行われました。

枯草焼却は、空気が乾燥するこの時期に数 多く発生する枯草火災を未然に防止するため に、事前に焼却を行い火災発生を防ぐ予防消 防の一環として毎年行われております。枯草 火災が一度発生すると、広範囲に拡大してし まう恐れがありますので、乾燥が続くこの季 節は皆さんも防火に心掛けましょう。